
 

 

 

令和５年度 学校評議員に係る報告書 

学校評議員への

諮 問 内 容 

【第１回学校評議員会】令和５年７月１１日（火）15:00～16:30 

 〇授業参観 

 〇校長あいさつ、参加者自己紹介 

 〇スクールミッションについて 

 〇学校現況について報告（教務、生徒指導、進路指導等） 

  令和５年度の主な教育活動、部活動実績、生徒の現状等について 

  令和５年度の「学校評価」項目について 

  服務規律への取組・方針について 

 〇意見交換 

【第２回学校評議員会】令和６年２月１９日（月）15:00～16:30 

 〇校長あいさつ 

 〇学校現況について報告（教務、生徒指導、進路指導等） 

  令和５年度の主な教育活動、部活動実績、進路実績、生徒の現状 

等について 

  令和５年度「学校評価」結果およびその分析について 

  服務規律への取組の報告について 

 〇意見交換 

学校評議員から

の意見・助言等 

【第１回評議員会】 

 〇働き方改革での補習減少だが、学力の確保も必要ではないか。 

  →知識偏重から思考力・判断力の時代へ移行し、量よりも質を意 

識した授業改善を行っている。大学入学後のことも考えて自走 

する学習の在り方を少しずつ取り込んでいきたい。 

 〇生徒減はあるが、生徒の満足度を今以上に充実させてほしい。 

  →島内の中３は２５０人ほどであり、本校としても特色を出しつ 

   つ、募集をしている。 

 〇コロナと生徒数の関係はあるのか。 

  →コロナもあって近場の高校に進学したいと思う中学生も多い 

が、本土の私立学校もどうも魅力的のようである。 

 〇学業と部活動のバランス等についてはどうか。心のケアなど 

  →普通科スポーツコースだけではなく、普通科普通コースも悩ん 

でいる生徒が多い。量よりも質を意識して、学習時間の確保に 

努めるよう指導していきたい。 

 〇校則を改めることについて、具体的にどのようなものか。 

  →具体的にどのようものか今は持ち合わせていないが、髪型等 

   から制服まで、全般的にこれから見直していきたい。（全日） 

   インナーの色を指定したり、頭髪の長さ、タイツ可などについ 

   て改定し、すでに実施している。（定時） 

 〇私たちに対して、生徒がよく挨拶をしてくれる。とても嬉しい。 

  応援したくなる雰囲気である。 

 

【第２回評議委員会】 

 〇定時制の評価が年々よくなっている。 

  →不登校傾向の生徒が増え、指導のポイントが絞りやすくなった 

   からではないか。 

 〇自転車通学生のヘルメットの義務化について 

  →説明はしているが、使用者は０である。 

  事故があってからでは遅いため、対策をとってほしい。 



 

 

  目的を説明して、もっと周囲と協力してほしい。 

 〇芸術鑑賞会を全日制だけではなく、定時制と合同で実施されたの 

はよかった。色々な生徒に芸術鑑賞の機会を与えてほしい。 

 〇五島に移住してきた生徒はいるか。 

  →徐々に増えてきている。 

そのような生徒の情報を発信するのもいいのではないか。 

 〇新入生オリエンテーションでの宿泊体験は行っているか。 

  →島内外での宿泊体験は実施していない。 

  中高の切替は大切なので、色々と工夫してほしい。 

 〇校則については、もっと生徒・地域の意見を取り入れてみてはど 

うだろうか。 

→頭髪等の規定は変更の予定であり、簡素化したい。 

他校との意見交換は行っているのか。 

→年間で数回行っている。生徒指導提要の変更により、内規も見 

直していきたい。（将来どのような生徒になってほしいかをイ 

メージして） 

対  応  等 

〇全日制、定時制ともに五島高校の教育活動に対する地域からの高い 

 評価や大きな期待が感じられた。 

〇生徒自らが自己の目標達成のために真剣に考え、生徒が主体的に学 

ぶ授業や自走できる生徒の育成を推進する。 

〇今年度以上に授業でＩＣＴを活用し、演習に頼らない授業の実現と 

職員の働き方改革を推進していく。 

〇人口減・生徒数減の現況ではあるが、生徒募集、生徒数確保に努め 

る。離島留学制度、衛生看護科についても県内外における説明会へ 

の参加や中学校訪問等を行い、五島高校の魅力を今以上に発信して 

いく。 

 


